

Vos questions / nos réponses

Problème cocaïne

Par [jeanmony](#) Postée le 03/07/2024 15:28

Besoin d'aide

Mise en ligne le 04/07/2024

Bonjour,

La perte de contrôle d'une consommation de cocaïne n'est pas sans poser de nombreux problèmes et nous comprenons votre demande d'aide.

Nous disposons cependant de trop peu d'éléments pour vous apporter une réponse adaptée à votre situation personnelle. En effet, l'aide demandée s'adresse-t-elle à vous en tant qu'usager ou à un proche, l'objectif de cette aide vise-t-il l'arrêt ou une reprise de contrôle, les problèmes sont-ils au regard de la santé, de la vie, affective, familiale sociale ou professionnelle, ...

Si vous souhaitez évoquer la situation sous forme d'échanges afin d'apporter davantage d'éléments et être aidé dans un premier temps, avoir des informations complémentaires sur les différentes possibilités d'être aidé, nous sommes joignables de façon anonyme et gratuite au 0 800 23 13 13 de 8h à 2h ou par chat via notre site de 14h à minuit en semaine, de 14h à 20h les samedi et dimanche.

Nous vous encourageons à ne pas rester seul avec ce besoin d'aide.

Bien cordialement
